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ОТЧЕТ 

о работе попечительского совета 

Государственного учреждения образования  

«Средняя школа №20 г.Борисова» 

за 1-й квартал 2025 года 

  

 Деятельность попечительского совета Государственного 

учреждения образования «Средняя школа №20 г.Борисова» регулируется 

Кодексом Республики Беларусь об образовании, Положением о 

попечительском совете учреждения образования, в редакции 

постановления Министерства образования Республики Беларусь 

от 16.08.2022.г. № 266, (далее – Положение о попечительском совете), 

Указом Президента Республики Беларусь от 23.12.2019 № 475 «Об 

обеспечении деятельности бюджетных организаций», Указом Президента 

Республики Беларусь от 01.07.2005 № 300 «О предоставлении и 

использовании безвозмездной (спонсорской) помощи» (в актуальной 

редакции), приказом Министерства образования Республики Беларусь 

от 23.11.2022 № 678 «О деятельности попечительских советов 

в учреждениях дошкольного, общего среднего и специального 

образования», приказом главного управления по образованию Минского 

областного исполнительного комитета от 01.12.2022 № 563 

«О деятельности попечительских советов в учреждениях дошкольного, 

общего среднего и специального образования», уставом учреждения 

образования. 

 По состоянию на 31 марта 2025 года  в состав попечительского 

совета входит 42 человека. Председатель попечительского совета избран 

на период 2023 – 2026 годы на общем собрании (протокол №1 от 

15.03.2023). Председатель попечительского совета фиксирует и 

систематизирует информацию о проделанной за учебный год работе, 

составляет отчет и знакомит родительскую общественность с 

результатами работы посредством размещения отчета на 

информационном сайте учреждения. Отчет о проделанной в 2024 году 

работе заслушан на собрании попечительского 18.01.2025 протокол №1 и 

размещен на сайте учрежения. Согласно пунктам 13, 16.1 и 16.2 пункта 16 

прием и прекращение членства в попечительском совете осуществляется 

по заявлению о вступлении или прекращении членства или по решению 

общего собрания. В наличии имеются заявления и протоколы общего 

собрания с отражением вопроса о вступлении или прекращении членства. 

В соответствии с подпунктом 21.4 пункта 21 Положения 

о попечительском совете общим собранием попечительского совета 
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утвержден план работы попечительского совета на 2025 год (протокол №1 

от 18.01.2025) и согласован с  руководителем учреждения. При 

планировании соблюдено требование о количестве общих собраний 

попечительского совета (не реже 1 раза в полугодие).  

Согласно подпункту 21.6 пункта 21 Положения о попечительском 

совете к компетенции общего собрания попечительского совета относится 

ведение учета поступления и расходования денежных средств и 

подготовку отчетов об их использовании. Общее собрание согласно 

подпункту 21.7 пункта 21 данного документа рассматривает и утверждает 

ежегодный отчет попечительского совета о деятельности и использовании 

денежных средств и имущества, что отражено в протоколах общего 

собрания попечительского совета. Отчет о деятельности попечительского 

совета за 2024 год заслушан на общем собрании попечительского совета  

18.01.2024 (протокол №1 от 18.01.2025). Средства попечительского совета 

в 2024 году не расходовались.  

Согласно Положению о попечительском совете общие собрания 

протоколируются.  Вопросы повестки дня в протоколах общих собраний 

попечительского совета соответствуют запланированным. Все протоколы 

имеются в наличии оформлены в соответствии с требованиями 

инструкции по делопроизводству. В наличии выписки из протоколов 

общих собраний попечительского совета о рассмотрении вопросов для 

проведения закупок, прослеживается принцип коллегиальности. В 

качестве приглашенных на общих собраниях присутствуют заместители 

директора и директор учреждения.   

Деятельность попечительского совета по формированию денежных 

средств  осуществляется в соответствии с действующим 

законодательством. За истекший период не выявлено фактов установления 

обязательной (фиксированной) суммы денежных взносов по решению 

общего собрания. Денежные средства, зачисленные на текущий 

(расчетный) банковский счет используются в соответствии с решениями 

попечительского совета. Информация об использовании денежных 

средств находится в открытом доступе на сайте учреждения.  

На сайте учреждения во вкладке «Одно окно» размещена 

информация о горячих и прямых линиях, что предоставляет возможность 

работникам учреждения  и законным представителям сообщать о 

незаконных действиях со стороны руководства и работников.  

Фактов принуждения к перечислению денежных средств со стороны 

руководства школы, педагогических работников, классных 

руководителей, членов попечительского совета, родительского комитета 

не выявлено. Обращения законных представителей по нарушению 

законодательства отсутствуют.  
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Попечительскому совету рекомендовано с сентября 2025 года 

планировать свою работу не на календарный, а на учебный год. 

Продолжить своевременное обновление информации о деятельности 

попечительского совета на официальном сайте. 

В 2025 году проведены следующие мероприятия: 

В период зимних каникул организованы и проведены: 

экскурсионные поездки по исторически значимым местам, две 

профориентационные встречи с учащимися 9,11-х классов. Проведены 

«папин» и «мамин» уроки для учащихся первой ступени обучения. 

В рамках проведения республиканской акции «Наши дети» силами 

попечительского совета были собраны канцелярские товары, детская 

одежда, обувь, новогодние подарки, игрушки и переданы 

малообеспеченным семьям на сумму 150 рублей. Собраны и изготовлены 

новогодние украшения для учреждения. Подготовлены анимационные 

поздравления детей начальных классов. Оказаны транспортные услуги 

творческим коллективам по доставке реквизита, костюмов к месту 

участия их в мероприятиях.   

Оказана помощь учреждению по удалению с кровли учреждения 

сосулек (работа на высоте) и очистке территории от снега. Доставлен 

песок для посыпки тротуаров в зимний период. 

Силами попечительского совета проведен ремонт и пошив 

сценических костюмов для образцовых коллективов. Оказана помощь при 

подготовке и проведении мероприятий «Фестиваля наук» и  изготовлении 

наградного материала для награждения победителей Оказаны 

транспортные услуги по доставке мебели и реквизита образцовых 

коллективов. 

Проведено анкетирование родительской общественности по 

вопросам организации и проведения родительских собраний. Результаты 

учтены при подготовке и проведении собраний в марте 2025 года. 

Отремонтировано 15 стульев пищеблока и ограждение учреждения 

(сварочные работы). 

В декабре 2024 года оказана помощь учреждению и подготовке 

учреждения к Новому году (украшение, оформление, изготовление 

фотозон, приобретение новогодних подарков и т.д) 

План по сбору вторсырья за первый квартал выполнен. 

В первом квартале приобретено: 

стул Situp teddy в количестве 20 штук общей  стоимостью 

1080(тысяча восемьдесят) белорусских рублей для организации 

посадочных мест на пищеблоке решение (протокол №1 от 18.01.2025); 

двухканальную радиосистему BLX288E c двумя ручными 

передатчиками PG58 в ООО «САУНДПРОБАЙ» стоимостью 2300 (две 
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тысячи  триста) белорусских рублей для качественного проведения 

мероприятий художественно-эстетической направленности (протокол №1 

от 18.01.2025). 

  

Председатель                                                           Ю.И.Бородач 

Секретарь                                                                 Н.Л. Ярош 

 

СОГЛАСОВАНО: 

Директор Государственного учреждения  

образования «Средняя школа № 20 г. Борисова» 

                          И.В.Бородко 

      (подпись)   

« »  марта 2025 года 

 


